

今までのよりも

徹底してこうこう！

現在、コロナの波が再流行しているというこで、改めて西メンバーと『コロナ対策』について話し合うことを考えた指導員。

20日(木)の帰りの会『みんな！ コロナが再流行しているのは分かっていると思っただけで…改めて西ホームのみんなが絶対に気をつけないといけないことって…なにかない？』と廣田指導員。

すると『室内ではマスクをつける！』と松林こたろう君(1年)、『手洗いや消毒を忘れない！』と河合あさひ君(2年)。その他のメンバーも『A.M.I.でできることは…』と自分の考えを伝えてくれました。

そこで『最初にコロナが流行りだしてから守ってきているルールを、さらに徹底して取り組んでいこう！』と指導員から伝え、帰りの会を終了しました。

その後、西メンバーの様子を指導員が見ていると『マスク忘れちゃいけないよ！ちゃんと鼻までつけよう！』と高橋そつた君(3年)。遊びの場面でも、きちんと帰りの会で伝えたことを意識してくれる姿が。

同じことが再度続いていますが…子どもたちだけでなく、指導員側も意識して保育に取り組んでいきたいと思えます。

スイングに

バスケットやりたいな！

17日(月)中仙道公園での出来事。『久しぶりにバスケットやりたいな！』と小柳なぎさちゃん(6年)、『確かに！』『やるやる！』と5年生の河原じんくろう君・三垣こうだい君。高学年メンバーの様子を見て『入れてく』と下級生メンバー。この日公園に来ていた全員で『バスケットボール』をすることに！

すると『普通にやったら絶対1・2年生ボール触れないよな…』と池田ゆうま君(6年)。そこで！指導員と一緒に『3年生以上は3ポイントラインより外から、1・2年生は内側からゴールを狙える』という『特別ルール』を作り、いざゲームがスタート！

果敢に攻める高学年メンバーからゴール下でパスをもらう1・2年生メンバー。最初にゴールを決めることが出来たのは永田りょうが君(2年)。りょうが君の動きを見てカパーに入るのは藤家はると君(2年)。1年生メンバーもボールを持つと、チームの高学年へパスを出すなど、チームで連携してプレーする姿が印象的でした！

1〜6年生のみんなが楽しめる『特別ルール』でバスケットボールを楽しむことができた西メンバーの姿に温かい気持ちになった指導員でした。

かまぼこ板落とっの

先生！

現在、室内メンバーを中心に『かまぼこ板落とし』が室内で盛り上がりつつある状況です！

室内に貼られている『技表』を見ながら順番に技をしていると『これってどうやるん？』『難しすぎる！』と下級生メンバー。『3歩飛び』『指はさみ』など…難易度の高い技に苦戦している様子…。

そんな下級生メンバーの姿を見て『この技はまず…こうやって…』『3歩じゃなくて、まず4歩でやってみたらどうかな？』と秋永みかちゃん(4年)。

下級生メンバーもクリアできるような技の『コツ』・『やり方』などをアドバイスとして伝えてくれました。

みかちゃんのサポートもあり『この技…初めてできた！』と守安はるま君(1年)。実際に教えてもらった技をクリアし、新しい技へどんどんチャレンジする姿が…！

その後も『みか！このやり方で合ってる？』『次の技も教えてく』と1年生メンバーから、かまぼこ板落としの『先生』として慕われていたみかちゃん！

みかちゃんのおかげもあり、いつも以上に楽しむことができた『かまぼこ板落とし』。これからも大注目ですっ！

保護者様から

池田しょうま君・ゆうま君の保護者様から本のご提供を頂きました！



年度末から新しい本が登場していなかった西ホーム。いただいた本については西ホームの「本棚」で大切に使用したいと思います。本当にありがとうございました！

ドッジボールがアツい！



日々、新しいメンバーも参加中のドッジボール！
寒い日が続きますが…
ドッジでアツくろう！

ぱるノート紹介

今日は ひかり と ちなつちゃん と かまいた したよ。たのしかったよ。てのせ から せなかのせ まで いったよ。

1年 秋永 なお

⇒次回は難易度の高い技にも挑戦だ！

今日 なかせんどう公園 に いった。バスケットをした。メンバーは りょうが と あさひとした。シュート は いれなかった けど あさひ と りょうが は いれてた。すごかった。

2年 藤井 ひろと

⇒バスケットボールに挑戦したひろと君。つぎはシュート目指して頑張ろう！

ドッジ で 外野 を した。楽しかった。あさひ と こたろう が すごかった。

4年 塩野 かける

⇒初めて外野に挑戦したかける君。1・2年生も大活躍な試合展開でした。

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●22日(土)に予定していた「第1回 野球&ソフトボール教室」につきましては、新型コロナウイルスの影響もあり、「開催延期」となりました。今後につきましては、新型コロナウイルスの状況を見ながら、開催を考えている状況です。保護者の皆さま、ご理解の程よろしくお願いたします。

●暖房を入れている関係もあり、外との気温差が激しくなっております。体温調節が出来るよう、上着の準備をよろしくお願いたします。